



ES INGENIERA AMBIENTAL UV.

María José Silva es la nueva jefa regional de Superintendencia del Medio Ambiente

● Desde este lunes, la Superintendencia del Medio Ambiente (SMA) cuenta con una nueva jefa regional: María José Silva, ingeniera ambiental de la Universidad de Valparaíso y diplomada en Toxicología Ambiental y Evaluación de Riesgo a la Salud UC. Silva cuenta con amplia experiencia en el sector público, en temáticas asociadas a calidad del aire, seguridad química, residuos industriales y del Sistema de Evaluación de Impacto Ambiental (SEIA). “Conozco la realidad de la zona, ya que estuve por más de 13 años en la Seremi de Salud como encargada de aire y seguridad química, entre otras materias”, destacó en su arribo. ☞